
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  ILUMINAÇÃO
EM VIA PÚBLICA QUE ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

No entorno do Parque Luiz Roberto Jabali (Curupira), há a Alameda Antônio

Sivaldi  Roberti  com  a  Rua  dos  Catetos,  a  qual  encontra-se  com  demanda  de

conversação e manutenção de sua iluminação pública.

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares que

estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Favor em vistoria verificar a possibilidade de troca de poste e iluminação,

conforme solicitam munícipes que nos procuraram.

2. Efetuando  a  vistoria,  favor  informar  da  possibilidade  de  realizar  a

manutenção e conservação, inclusive com troca de poste, da iluminação

pública naquele trecho, ou não.

3. Informar este Edil das possibilidades existentes quando a questão.

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo 8º da Lei

Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e  após  ouvido  o  Plenário  da  Câmara  Municipal  de  Ribeirão  Preto,  seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para que se manifeste no prazo legal,  acerca das

questões acima elencadas.

REQUERIMENTO Nº 7590/2022
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Sala das Sessões, 03 de novembro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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